Jacket du CD de Noël

Après quelques essais infructueux d'enregistrement et de gravure, le CD arrive bientôt à la maison.

En l'attendant, voici l'explication de la fabrication des jackets.

Les élèves ont eu d'abord à réaliser un paysage de Noël à partir d'une photographie du cirque de Gavarnie dans les Pyrénées (petite blague que les élèves ont compris après explication). Ils devaient ajouter des éléments de Noël à la craie grasse puis passer de l'encre de couleur par dessus pour combler les endroits non colorés.

Ensuite, avec la même technique, ils ont eu une feuille blanche où ils étaient totalement libres.

Voici quelques résultats :



